



Mitteilungsblatt der „Ersten österr. Krüppelarbeitsgemeinschaft“ / (Vereinigung der Körperbehinderten Oesterreichs) / Zeitschrift zur Wahrung der geistigen, wirtschaftlichen und sozialen Interessen der Krüppel Oesterreichs von Geburt, durch Krankheit und Unfall ohne Rente

Erscheint in jedem zweiten Monat
Beiträge an die Redaktion erbeten
Nachdruck nur mit Bewilligung der
Redaktion

Zentralbüro und Schriftleitung:
Wien, VIII., Wickenburggasse Nr. 15
Telephon B-46-5-59 / Postsparkassenkto. B-3759
Straßenbahnlinien 2, 45, C, E₂, J, J₂, G₂, H₂ und V

Zu beziehen durch alle Postämter und Buchhandlungen sowie VIII., Wickenburggasse 15
Für Mitglieder unentgeltlich. Jahresgebühr:
Oesterreich S 2.—, Deutschland Mk. 1.50,
C. S. R. K. 20.—, übriges Ausland Frs. 2.—
Einzelnummer 30 Groschen

Nummer 3/4

Wien, März—April 1938

12. Jahrgang

Bekennnis.

Ein großes geschichtliches Ereignis von historischer Bedeutung, das alle deutschen Menschen freudig bewegt, hat sich in letzter Zeit in Deutschösterreich vollzogen und aus übervollem Herzen begrüßen wir den Zusammenschluß, die Wiedervereinigung Deutschösterreichs mit dem großen Deutschen Reiche.

Eine dem deutschösterreichischen Volke seit Generationen künstlich gesetzte Schranke ist unter dem elementaren Druck nationalen Volksbewußtseins gefallen. Es bestätigt sich damit wieder einmal die alte Wahrheit, daß man wohl das nationale Empfinden eines Volkes unterdrücken kann, aber niemals läßt sich die kraftvolle Durchsetzung nationalen Willens aufhalten.

Mit Stolz bekennen auch wir deutschösterreichische Körperbehinderte uns zur großen Gemeinschaft des deutschen Volkes und danken dem Führer der deutschen Nation Adolf Hitler für sein großes Befreiungswerk.

Wir wissen, daß der geniale Führer Adolf Hitler im Reiche für jeden deutschen Volksgenossen Platz zum Leben geschaffen hat und so hoffen auch wir deutschösterreichische Körperbehinderte im besonderen auf eine Besserung unserer sozialen und wirtschaftlichen Lage, umsomehr, als uns die mustergültigen Einrichtungen hinsichtlich der Krüppelfürsorge im Deutschen Reiche bekannt sind. Es ist sicher zu erwarten, daß wir nun an all diesen Einrichtungen teilhaben werden können.

Unsere Hingabe, unsere volle Einsatzbereitschaft nach unseren besten Kräften, unsere restlose Einordnung in die große deutsche Volksgemeinschaft ist unsere selbstverständliche Pflicht und in diesem Sinne gibt es für den deutschen Körperbehinderten in Österreich bei der kommenden Volksabstimmung am 10. April 1938 auf die Frage

„Bekennst Du Dich zu unserem Führer Adolf Hitler und damit zu der am 13. März 1938 vollzogenen Wiedervereinigung Österreichs mit dem Deutschen Reiche?“

nur ein

JA

Ein Volk = ein Reich = ein Führer!